
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長あいさつ   会長 大門 信吾 

宇都宮西口でも、いよいよ、億ション（１億越えのマンション）を発売すると

いうニュースが今朝の新聞の一面に掲載していました。 

いい生活のステータスとして、あるいは税金対策としてなど、様々な思いで購入

されるのかなと思います。 

そこで考えなくてはいけないのが相続についてです。購入者に、もしものこと

があった時に誰が相続するのか、させたいのか、相続人の間で揉めることはない

か、誰が手続きをしてくれるのか、非常に大切な問題だと思います。 

誰々にはあげたくないとか、自分の思いをどのように伝えればいいのか、ある

いは、どのような方法で引き継がせるのかというようなことも考えなくてはいけ

ませんね。 

そんな時に利用した方がいいかなと思う手続きの一つとして、最近非常に増え

てきているのが、遺言書の作成です。 

長年頑張って働き、生きてきた人が、財産や自分の想いを、相続人である家族や

相続人以外であっても大切な人のために残せる方法です。 

 遺言書の種類としては、自筆証書遺言、公正証書遺言、秘密証書遺言などがあり

ますが、残された人にとっては、公正証書遺言がいいのかなと思います。 

 

              

              

  

 

 

 

 

 

 

 

在籍６年 大越 昌宏会員 

令和６年７月１０日 ７月 第２例会 例会場：鹿沼商工会議所 ３F 大会議室 



委員長就任あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

尾花 一浩 SAA 委員長      原田 篤プログラム委員長       前田 裕之親睦委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

亀山 弘晃スマイル会計委員長    篠原 尉浩出席奨励委員長      石川 仁健康管理委員長  

 

 

 

 

 

 

 

 

江田 純也広報常任委員長      美野輪弘之会報委員長       設楽 光江会員増強委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木 和也ロータリー情報委員長  湯澤 義典奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ常任委員長   鷹見 直人職業奉仕委員長 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

市川 智社会奉仕委員長      若林 敬志国際奉仕委員長      加藤 詩乃青少年奉仕委員長 

 

 

 

★皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております 

スマイル 亀山弘晃委員長 

    篠原 浩幹事 

     各委員長の皆様、一年間どうぞよろしくお願いします。 

    設楽光江会員 

     ２０２３－２４年度 前年度の決算報告が出来て完了いたしました。ありがとうございました。 

    刀川貴美子会員 

     本日の臨時理事会をもちまして無時に２０２３－２４年設楽年度が終了致しました。 

ほんとうにありがとうございました。 

早退致します。 

    大越昌宏会員 

     本人誕生、在籍表彰ありがとうございます。 

    木村剛考会員 

     ２０２３－２４年度監査終了しました。設楽会長、刀川幹事、ご苦労様でした。 

     次年度大門会長、篠原幹事、よろしくお願いします。 

    見目博克会員 

     決算の承認ありがとうございました。今年度も頑張ります。 

     大門会長、篠原幹事、就任おめでとうございます。１年間よろしくお願いします。 

    若林敬志会員 

     会報に新札の写真がありました。几帳面な自分としては 10,000 円の１と 

     1,000 円の１のフォントが違うのが気になりましたが、これを多様性と受けとめるか、公平性に欠ける

と思うか、皆様を巻き込んで考えていきたいと思います。 

    保谷芳則会員 

     先週、副鼻腔炎になってしまいスタートなのに欠席致しました。美声がガラガラ声になってしまい、

あまりしゃべれません。早く治ることを期待しているのですが…  

前田裕之会員 

     やっぱり… いい声だな～ 尾花さん 

    亀山弘晃会員 

     前年度＆今年度の会長・幹事様決算及び予算策定お疲れ様でした。 

     てなわけで今年度スマイル会計もスタートしました。 

     皆様ご協力をお願い申し上げます。 



   

    石川 仁会員 早退 

湯澤真人会員 早退 

 

 

・出席報告  篠原尉浩委員長 

 

 

会員数 ４１名 

出席計算会員数 ４１名 

メークアップ １名 片浦 

欠席者 ７名 赤羽、鈴木、熊倉、倉澤、舘野 

   仲田、吉村 

出席率 ８２．９３％ 

例会参加率 ８０．４９％ 


